

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Setelah menjelaskan dan menganalisa pembahasan pada bab sebelumnya. Maka pada bab ini peneliti akan memberikan beberapa kesimpulan yang terkait dengan penelitian ini yakni sebagai berikut:

1. Nilai dakwah yang terdapat dalam film kartun *Diva The Series* Volume 1 dan 5 meliputi nilai aqidah, syariah dan akhlak. Nilai dakwah yang diteliti dalam film tersebut meliputi teks dialog dan potongan gambar. Nilai aqidah meliputi Iman kepada Allah, kemudian nilai syariah dalam hal ini ibadah meliputi menuntut ilmu, senyum dan menyapa. Serta nilai akhlak meliputi; minta maaf, jangan iri, tolong menolong, larangan berbohong, tanggung jawab, larangan berburuk sangka, jangan suka marah, adab bertamu, bersyukur, kejujuran, akhlak terhadap lingkungan (menjaga kebersihan), adab minum, akhlak kepada orang tua (berpamitan), dan akhlak terhadap orang sakit.
2. Film kartun *Diva The Series* Volume 1 dan 5 sangat banyak terkandung nilai-nilai dakwah di dalamnya yaitu aspek aqidah, syariah dan akhlak. Namun dari ketiga aspek tersebut yang paling dominan ditemukan oleh peneliti adalah aspek akhlak.

B. Saran-Saran

Berdasarkan temuan-temuan di atas yang peneliti teliti terhadap nilai dakwah yang disampaikan melalui flim kartun *Diva The Series* Volume 1 dan 5. Peneliti ingin memberikan saran, diantaranya:

1. Kepada pihak rumah produksi film kartun *Diva The Series* di harapkan dapat meningkatkan kualitas serta memperluas lagi tema ataupun judul yang mengandung unsur edukasi Islam sehingga film tersebut bukan hanya menghibur tapi juga meng-edukasi. Mengingat pada saat ini begitu minimnya film untuk anak-anak yang mengandung edukasi terlebih nilai-nilai ke Islaman di dalamnya.
2. Dengan adanya film kartun buatan anak negeri ini, diharapkan sineas muda terinspirasi untuk membuat film kartun yang mengedukasi dan syarat akan nilai Islam serta mampu bersaing dengan film kartun buatan luar negeri. Bagi para dai juga bisa menjadi inspirasi untuk menyampaikan dakwahnya melalui sebuah film.